
はつが野自治会 2022 年度第四回（7月）定例役員会議事録 

 

日時 : 2022 年 7 月 10 日（日） 19 時～20 時 40 分 
場所 : はつが野自治会館 【対面】 
参加者 
篠原会長、山鷲副会長、村原副会長、森副会長、齊藤（由）総務委員長、    
稲田広報委員長、中辻防犯委員長、齊藤（麻）環境街づくり委員長、 
林福祉委員長、寺内書記、米山書記、高橋監事、 
松岡 1B 長、萩原 2B 長、出雲 3B 長、青島 4B 長、井上 5B 長、大西 6B 長、

西田 7B 長<web 参加>、川崎 8B 長、福井 9B 長、福島 10B 長、内田 11B 長 

 
1. 報告事項 

（1） 校区会長会議の報告（篠原） 

・ 6 月は校区会長会議がなかったため、報告事項なし。 

（2） はつが野街づくり推進委員会報告（7 月 9 日開催）（山鷲） 

・ 昨日、はつが野街づくり推進委員会を実施。 

・ 2019 年度の実施団体に声かけしたが、ほとんど返事なし。2 団体から返

事あるも、コロナのため不参加とのこと。 

・ 3 丁目自治会では 7 月の最終日曜日に夏祭りを予定。キッチンカーイベ

ントについては、原則持ち帰りという制限付きで実施するとのこと。コ

ロナの状況によっては、我々もこのような条件付きでの実施となるかも

しれない。仮にフードブースを設置不可となると、ゲームブースだけと

なるが、それだけでは祭りとしては成立困難ということで開催中止とす

ることもあり得る状況。 

・ 今後もキッチンカーの成立可能性を追求するが、成立確定してからゲー

ムブースの検討に着手していると 11 月の祭りに間に合わない。そろそろ

ゲームブースの検討に着手する必要あり。 

・ ゲームブースについては複数ブロック毎（以下※参照）に出してほしい。

ブロック長同士で議論・検討を進めておいてほしい。 
※ 1-2B、3-5B、6-7B、8-9B、10-11B 

（3） 会館委員会（村原） 

・ 8 月利用については、既存 4団体からの申し込みについて承認。 

・ 6 月末、進学塾から会館利用の打診あり。土曜日の 16～21 時に加え、日

曜日も利用を希望であり、対象は小中高生。会長、副会長とも相談した

が、土曜日は自治会員の利用が見込まれる他、祭りなどイベント準備の

ために会館を利用する可能性が高いため、断った。 



（4） 運営委員会報告   

・ 昨日は運営委員会がなかったため、報告事項なし。 

（5） 会長報告（篠原） 

・ 2 丁目 14 番地・15 番地の植木 3 本（市の管理）、倒木の危険と私有地に

入り込んでいるため撤去するとのこと。また、道路の水たまりなど危険

な状態あれば篠原まで連絡を頂きたい。 
・ かぐらざき公園のスケートボード問題（危険性や騒音）について。石尾

中学・南池田中学・市公園課田中さんへ連絡。見回り・看板設置・歩道の

工夫についてお願いをしました。 
・ 三葉学園子育てネットワーク総会の報告 

例年ふれあいウォーキングを実施しているが、今年はコロナ問題を踏ま

え、実施しないか規模縮小の見込み。8 月には決定する予定。 
 
2. 協議・決議事項 

（1） 費用支出申請書の審議（村原） 

以下の申請について支出承認した。 

・ 印刷代: 8,304 円（はつが野通信 4,854 円、サーカスちらし 3,450 円） 

・ Google ワークスペース利用料: 1,496 円 

(2)AED レンタル  について（篠原） 

・ セコム含め、複数の業者から条件聴取した。 

・ 価格優位性、使い勝手（未就園児とそれ以外で共通の AED を利用可）、補

償（故意でない限り故障時に無償交換可）の観点からヤガミからのレン

タルで決定。4796 円/月（税込み）で、契約期間は 8年。 

(3)防犯カメラ設置 について 

・ まだ業者から返答がないため、今回は協議・決議事項なし。 

(4)ラジオ体操について 

・ 安全面や、参加人数が不透明なことから、今年度は実施を見送る。 

・ 子供のために何とか実施すべきでは。らくゆう会でサポートする案も提

案されたが、らくゆう会で議論していると間に合わないため、断念。 

(5)防犯灯増設について（篠原） 

・ 設置場所は、緑ヶ丘小学校のグランド横の里道。暗い危険な場所。 

・ 電柱がない場所につき、自立柱を別途設置要。1 箇所あたり 15 万円+手

数料が必要。（予算としては 54 万円確保済） 

・ 3 箇所に設置する方向で、市と調整する。 

(6)一斉清掃 協力品について検討 

・ 10 月の一斉清掃時、協力品をお渡ししたい。 

・ 市のごみ袋とする案で進めたい。10、20、30、45 リットルのごみ袋のな

かで、どれを選択するか。自治会以外で協力してくれる方に配布するか

否か。この 2 点について 8 月の委員会までには各自意見を決めておいて

ほしい。（遅くとも 9 月には決定要） 



・ また、8月の委員会までに、各班で一斉清掃にどれくらい参加してくれそ

うか、世帯数、人数の想定もしておいて欲しい。 

・ 10 月のはつが野通信で周知し、参加者から班長に連絡するよう呼びかけ

をしておくこととする。 

(7)防災訓練の概要と日程 （森） 

・ はつが野祭りと同時、11/6 の開催としたかったが、関係箇所に確認した

ところ、この日は市で大きなイベントがあるとのこと。はつが野自治会

だけを対象として、別の日にしっかりと訓練をさせて欲しいとのこと。 

・ 小学校から OK もらえるならば、11/27（日）で進めることで決定。 

・ 運営体制については、今後の検討事項とする。 

(8)自治会改革諮問委員会の状況（森） 

・ 6 月 24 日に委員会を開催。 

・ 本日、役員に自治会アプリをインストールしてもらい、使い勝手など検

証を進めていく。会議案内、回覧板の通知、道路・街灯写真のやり取り、

情報交換など、ラインと同様の機能あり。災害時の安否確認機能もあり。 

(9)その他 

・ 自治会の会員様から「敷地内、だいぶ奥の方にゴミが置かれていた。人

か動物か誰の仕業か不明だが、周知しておいて欲しい。」との申し出あり。 

・ 参加者から「翌日は仕事もあり、会議は 1時間くらいにおさえて欲しい。」

との申し出があり、役員より「できるだけ希望に沿うようにする。」との

回答。 

 
以上 


